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Anfragen der Mitglieder der Gemeindevertretung 
in der Sitzung der Gemeindevertretung am 26. Januar 2023 
 
Einreicher 
Gemeindevertreter Herr Bernd Marquardt (Fraktion FreieWG) 
 
Betreff 
Vermietungsstand im Luisencenter 
 
Fragen an den Bürgermeister 
 
Herr Marquardt fragt: 
 
3. Wie ist der Vermietungsstand im Luisencenter? 
 
 
Datum: 26. Januar 2023 
 
gez. Marquardt 
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Antwort des Bürgermeisters 
Datum: 23. Februar 2023 
 

zur Anfrage 
 
Aktuell gibt es 4 freie Mietflächen die sich aus einer Bürofläche, dem ehemaligen Cheers XS, 
dem ehemaligen Mrs. Sporty und den ehemaligen Räumlichkeiten der WOBAB 
zusammensetzen.  
 
Es liegen für alle 4 freien Flächen Mietinteressenten vor. Derweil wird geprüft, ob wir 
Eigenbedarf haben. Nach Abschluss der Überprüfung werden sich die Gremien mit der 
Vermietung der Flächen befassen. 
 

 


